

# CARIDAD



**A**ctualmente, esta calle enlaza las arterias Marqués de Murrieta y Santa Justa, comenzando a perfilarse sus primeras edificaciones en la década de 1960. Concretamente, los números 2 y 4 de la calle Caridad fueron proyectados en 1966 por Rafael Gil Albarelos, constituyendo sus edificaciones más antiguas. Posteriormente, en las décadas de 1970, 1980 y 1990

fueron construyéndose el resto de sus edificios hasta completar la calle, tal y como se mantiene actualmente.

La calle Caridad y sus alledañas están localizadas en una gran extensión de terreno conocida con la denominación de “Río Cava II”, cuyo proyecto inicial fue dado a conocer por el Ayuntamiento en el Pleno correspondiente celebrado

por la Corporación Municipal en el mes de abril de 1986 cuando era alcalde, Manuel Sainz Ochoa. Una vez finalizado este ambicioso proyecto, la entrada a nuestra capital por su parte occidental deparó una panorámica de Logroño diametralmente distinta a la propia y característica de una zona que estaba dedicada, principalmente, a terreno cultivable. ▽

## CARIDAD

---

Esta denominación hace referencia a las beneméritas Hermanas de la Caridad que por espacio de muchísimos años tuvieron bajo su abnegado cuidado, tanto los enfermos acogidos en la Residencia Santa Justa, como a los niños de la guardería infantil que años después en ella fue establecida. Igualmente, la denominación de esta calle se debe ampliar para las correspondientes Hermanas que durante casi tres cuartos de siglo cuidaron con solícita paciencia y espíritu caritativo, a la pléyade de enfermos que con mejor o peor fortuna desfilaron por las estancias del siempre recordado Hospital Militar.

## ¿SABÍA QUE...

- ... el proyecto de actuación en “Río Cava II” presentado por el Ayuntamiento en 1986 contemplaba, entre otros, los siguientes aspectos?
- ... la prolongación de la calle Huesca hasta su empalme con Guillén de Brocar para acceder a Marqués de Murrieta?
- ... la prolongación de la calle Somosierra y la continuación de la doble calzada de la calle Duques de Nájera desde Pepe Blanco a Marqués de Murrieta?
- ... la urbanización de las calles Pepe Blanco y Santa Justa, naciendo una nueva calle –denominada posteriormente Esteban Oca Merino– paralela a Guillén de Brocar?
- ... la construcción de un nuevo parque –denominado posteriormente parque del Semillero– formado por una zona central pavimentada con numerosos bancos y limitado por varios parterres de césped con sauces, plátanos y olmos, entre otras especies arbóreas?
- ... el recubrimiento del río de la Cava?
- ... la construcción de 500 viviendas y de dos parcelas dotacionales para un colegio público y para otra institución de carácter social o religiosa?
- ... todo este excepcional proyecto dispuso de un presupuesto inicial superior a los 160 millones de pts. y fue realizado con éxito en los años siguientes?